



Boletín Informativo

Edición No. 04/ noviembre 2023

Te invitamos a enterarte de todas las novedades de tu
Fondo de Bienestar Universitario.
¡Léelo, infórmate y compártelo!

Vivimos para tu bienestar 

Apreciados Directivos, compañeros, amigos y afiliados,

Hace 7 años y medio, ingrese al Fondo de Bienestar Universitario, este tiempo ha sido sumamente satisfactorio. Formar parte del área de Bienestar no sólo me ha permitido perfeccionar mis habilidades, sino también trabajar con un equipo interdisciplinario del cual he aprendido constantemente y donde pude realizar nuevos proyectos que aportaron al crecimiento del Fondo, a mi crecimiento laboral pero también, personal. Ha sido un honor trabajar con un grupo tan talentoso y dedicado; estoy agradecida por todas las oportunidades que se me han presentado y por el apoyo de todos ustedes los afiliados, la razón de ser de este programa único en el país. Sin embargo, la vida nos muestra otros caminos, nuevos desafíos familiares y profesionales, y por eso hoy termino un ciclo de mi vida laboral como Directora Ejecutiva del Fondo de Bienestar Universitario, del cual me despido con gratitud, alegría y satisfacción por los resultados obtenidos y por la muestra del gran cariño de ustedes, el cual atesoraré con gran aprecio.

Les agradezco enormemente: a la Universidad de Antioquia, a todos los afiliados del Fondo de Bienestar Universitario, al señor Rector, a la Directora de Bienestar, a la Asamblea de Delegados, a los Comités, a la Junta Administradora, a todos los estamentos, al equipo del FBU, a los proveedores y a todos mis compañeros de trabajo por acogerme, enseñarme y trabajar en pro del mejoramiento de la calidad de vida de los profesores, empleados, trabajadores oficiales, jubilados y estudiantes.

Y, por último, deseo todo lo mejor para la Universidad, que me ha visto crecer y madurar, especialmente, al Fondo de Bienestar, afiliados y compañeros.

¡Gracias a todos!

Hoy se termina un ciclo en la Dirección Ejecutiva y comienza otro y estoy segura que este liderazgo seguirá abanderando el bienestar de todos ustedes. La nueva directora ejecutiva del Fondo de Bienestar Universitario es Mayra Carolina Ladino Pinzón, a quien le damos la Bienvenida. Tiene las competencias profesionales como especialista en Gerencia Financiera y, actualmente, está realizando su Maestría en Finanzas. Además, cuenta con experiencia en el Fondo de Bienestar Universitario como Asistente Administrativa y ha sido Gerente en otras organizaciones. Inicia en el Fondo de Bienestar con el reto de continuar el crecimiento y gestión, en beneficio de todos los afiliados, contando con el apoyo de la Asamblea de Delegados, la Junta Administradora, la Dirección de Bienestar y los diferentes actores de la Universidad que apoyan esta hermosa labor.

¡Le deseamos muchos éxitos a la nueva Directora Ejecutiva del FBU!

Con aprecio y gratitud,

Luz Amparo Montoya Saldarriaga.



Boletín Informativo

Edición No. 03/ noviembre 2023

Bienestar FBU

Un éxito fue el Simposio Finanzas en Familia con la Banda Sinfónica de la UdeA y la artista española Belén Otxotorena

El pasado 14 de octubre, en tu Fondo de Bienestar Universitario celebramos el Mes del Ahorro con un evento que integró a todos nuestros afiliados y sus familias.

El Teatro Universitario Camilo Torres recibió a 258 personas, entre ellos 156 adultos y 102 niños, quienes asistieron a este espacio de formación, donde conocieron sobre educación financiera para la familia, finanzas infantiles, pero además, disfrutaron de la interpretación del cuento musical: *El secreto del viento azul*, con la actriz española Belén Otxotorena y la Banda Sinfónica de la UdeA.



¡Esto es para ti!



Programate en **NOVIEMBRE**

¡Agéndate! El **Consultor Financiero FBU** está listo para asesorarte en el manejo de tus finanzas.



Citas disponibles en calendario online



Fondo de Bienestar Universitario

Ingresar al siguiente link:

<https://www.udea.edu.co/wps/portal/udea/web/inicio/bienestar/fbu>

Siguen abiertas las matrículas al Curso Virtual Bienestar Financiero

Aprende sobre el manejo de tus finanzas, planeación, matemáticas financieras, inversiones, entre otros.

Matricúlate, ingresando **AQUÍ**



¡PREPÁRATE!

Nuestros **50 años** queremos celebrarlos junto a ti.

Desde ya, separa tu agenda para el próximo miércoles 6 de diciembre.

Muy pronto te contaremos más detalles...

